
3. Juli 2023
OBaMa-Rundbrief Nr. 21

Liebe Genossinnen und Genossen, liebe Freunde und Freundinnen des Ostbahnhofs!

Seit unserem letzten Rundbrief sind nun schon 1 ½ Jahre vergangen, die noch durch 
„Corona-Lähmungserscheinungen“ geprägt waren. Aber jetzt hat unser gemeinsames 
Projekt mit der „Villa Gleisbett“ wieder Fahrt aufgenommen!

Mehr und mehr Gäste entdecken diese besondere Unterkunft: Bahnhofs-Fans, Familien, 
in der Region Arbeitende, Radtouristen, Familienbesucher und natürlich ganz normale 
Urlauber. Auch eine Frauen-Rockband und ein Shantychor waren schon da….

Auf der letzten Generalversammlung wurde 
Christel Stampe nach 9 Jahren erfolgreicher 
Vorstandsarbeit vom Aufsichtsrat (Annette Kempf
und Ulf Schmidt) aus dieser Tätigkeit verab-
schiedet. Gerne denken wir an die gemeinsame
Pionierarbeit zurück, in der für den historischen 
Ostbahnhof eine neue Bestimmung gefunden
wurde: Vielen herzlichen Dank für diesen Einsatz!

Dem Vorstand gehört dafür nun Katy Weiße an, die 
sich mit großem Engagement des Betriebs der Villa
Gleisbett angenommen hat. Man findet uns z.B. auf
booking.com, aber auch die Zahl der Direktbucher und
Stammgäste nimmt erfreulicher Weise immer mehr zu...
Als ersten offiziellen Termin konnten wir jetzt bei der
DEHOGA-Klassifizierung wiederholt drei Sterne von
Martin Fahrland (Mittelwesertouristik) entgegen nehmen!

Auch Arbeitseinsätze im Außenbereich sind
wieder möglich: So wurde im Mai unser
Gelände und vor allem der Bahnsteig vom
Unkraut befreit und das Holz vom Schnitt
der Buchen verarbeitet. Anschließend gab
es eine Stärkung mit Kaffee, belegten
Brötchen, gemütlichem Zusammensitzen
und regem Gedankenaustausch...

Zum Herbst werden wir uns am "Modellvorhaben Soziale
Dorfentwicklung Hoyerhagen/Bruchhausen-Vilsen/Bücken"
beteiligen und hoffen auf einen Zuschuss zur
Vervollständiung der Außenanlagen wie der Pflasterung der
Parkplätze und der Aufstellung fest installierter rustikaler
Außenmöbel zum Verweilen...

Die herzliche Einladung zur Mitarbeit und auch zur 
Mitgliedschaft in der Genossenschaft besteht natürlich 
weiterhin...
Wir sehen der Zukunft optimistisch entgegen!

Es grüßt herzlich der Vorstand:
Katy Weiße und Meina Fuchs


